

# Les enjeux ferroviaires de demain

mercredi 28 novembre 2018, par [lpe](#)

Le « Nouveau pacte ferroviaire » a été adopté le 14 juin 2018. Pour autant, de nombreuses interrogations subsistent sur la pérennité des modèles économiques, notamment pour les « petites lignes ».

Dans ce contexte, la Région Nouvelle-Aquitaine et Mobicette organisent ce mercredi 28 novembre 2018 à Bordeaux un colloque ferroviaire pour identifier les moyens d'actions des Régions pour contribuer, avec l'ensemble du secteur, à rendre pertinente l'innovation ferroviaire pour nos transports.

Ce colloque, unique à l'échelle nationale, place la Région Nouvelle-Aquitaine en pointe des sujets d'innovations, avec la présence de tous les acteurs concernés de la filière ferroviaire : les opérateurs ferroviaires français et européens, les gestionnaires d'infrastructures et leurs sous-traitants opérateurs de travaux et bureaux d'études, les autorités organisatrices régionales de toute la France, les constructeurs mobilisés sur le verdissement des flottes ferroviaires ainsi que les startups porteuses d'innovations, les associations d'usagers locales et nationales... Plus de 220 participants ont confirmé leur présence.

Trois tables rondes et plusieurs échanges, animés par Gilles Dansart, directeur de Mobicette, rythmeront cette journée autour :

- des infrastructures ferroviaires, pour identifier les modèles alternatifs pour optimiser les moyens engagés par les collectivités pour la pérennité du réseau,
- de l'optimisation et de la densification des circulations ferroviaires,
- du verdissement des TER, avec l'hydrogène, les trains hybrides et les biocarburants,
- de l'intermodalité et de la relation usagers-clients.

« Le Ferroviaire Autrement », Mercredi 28 novembre 2018 de 10h00 à 16h30, Hôtel de Région, Bordeaux

Programme et inscription en ligne : [cliquez ici](#)